

9月9日

交通安全指導・朝の挨拶運動報告書

北地区①

地区名	場所	気付いたこと		備考
		交通安全指導	朝の挨拶運動	
K 1 本郷 白山	保健センター前交差点、横断歩道	保健センターから抜けてくる車の交通量が多くスピードもかなりでており車同士が接触しそうな場面がありヒヤリとしました。通り抜けの車対策は必要ではないかと感じました。横断歩道から保健センターまでの間が少し心配です。横断歩道では旗を出し生徒が渡り始めているのに止まってくれない車両があることに驚きました。生徒たちはおしゃべりをしながらもしっかりと安全確認をしながら横断歩道を渡っていたので安心しました。	こちらから声をかけると、ほとんどの生徒さんはしっかりと挨拶を返してくれましたが、一年生の数人は恥ずかしそうに頭を下げる程度の子もいました。自分から挨拶をしてくれる子は少なかったです。	
K 3 石兼 岩根 岩根西	山本ふとん店を上がった三叉路	車の交通量もあり、車との距離が近いと危ないなと思いましたが、危ないときは止まるなどして周りをよくみて登校できていました。 学区が変更したこともあり、この道を通る生徒が少なくなっていますので今後は場所を見直すとよいのではと思いました。	子どもたち自ら挨拶をしてくれました。	
K 4 ケカチ 南口 北高上	ポスト近く五叉路付近（エトワス側）	車通りが多く、交差点を渡る生徒も多いため事故が起こる可能性が高いと思いました。しかし、普段から通勤で毎日通る車が多いからか、横断歩道の手前で速度を緩めて止まる車が多かったです。生徒たちは気を付けながら渡っていましたが、友達と合流するときは道にはみ出してしまいました。	自主的に挨拶をしてくれる生徒が多かったです。一人で歩いている子も頭を下げて挨拶を積極的にしてくれました。	

K 5 新ラ田 神明	すずや前横 断歩道	トラックの交通量が思ったより多かったです。 携帯を操作しながら走行する自転車をみかけ、危険を感じました。	9割の生徒たちが挨拶をしてくれました。	
K7 市場町側	岩崎北交差 点	車を運転されている方も学生が通りそうなのを予想して早めに対応してくれていました。子供たちも車の動きを見ながら安全に横断していました。	こちらから挨拶すると元気に返してくれました。	
K9 梅ノ木	弘法堂前	交通量は細い道の割には多く、車だけでも譲り合っている状況なのでここに歩行者が絡むと危険なことがたくさんありそうでした。また、渡った先の道が斜めになっているので、交差点の斜線通りではなく斜め横断のように渡る子が多かったです。横断する際、車を確認している姿がしっかりとみられましたが、シミズ家具さんのところによく大きい車がとまっているので、運転手からしたら横断歩道の手前から歩行者が飛び出してきた、と言われても仕方がない気もしました。道の割にスピードが出ている車も何台もみました。この活動をすることで、この時間は信号のない横断歩道を渡る子供がいることを車の人に認識してもらえと思いました。	挨拶を皆さんしてくれて、気持ちがよかったです。	
K10 岩藤 阿良池	岩藤南 交差点	中学生のほかにも小学生、高校生も安全に通学していました。	皆さんから挨拶が返ってきました。 保護者の方からは、労いのお言葉をいただきました。	
K11 竹田 みたけ 小林 グリーン ハイツ	北小学校前 横断歩道付 近	車通りの多い時間帯でしたが、特に危険を感じることはありませんでした。	こちらが挨拶をする前に、おはようございますと挨拶をしてくれました。	